

El viernes día 18 de febrero se presentó a las 19:30 horas en el Salón de Actos del Ateneo de Madrid (C/. Prado, 21) el largometraje documental “Miguel Hernández”, producido por SATECO Documentalia, La Marea Producciones y DACSA Produccions, dirigido por Francisco Rodríguez y David Lara, y patrocinado por la Fundación Cultural Miguel Hernández, el Instituto Valenciano de Cinematografía (IVAC), Canal 9 y los ayuntamientos de Orihuela y Elche, con la colaboración de los herederos del poeta.

En el acto, organizado por la Sección de Literatura del Ateneo de Madrid, después de la exhibición del largometraje, participaron Alejandro Sanz (presidente de la Sección de Literatura del Ateneo), Aitor L. Larrabide (asesor de la Fundación oriolana), y Francisco Escudero (coordinador del Centenario Miguel Hernández del Ayuntamiento de Elche).